

Rwanda : début du retrait des troupes françaises

L'Humanité, 13 avril 1994, page 24

La France a procédé mardi au début du retrait de ses troupes, en rapatriant une compagnie d'infanterie (150 hommes), soit le tiers de l'effectif déployé depuis samedi. « La France entend montrer que son intervention se limite strictement à l'évacuation de ses ressortissants, dont la vie est en danger », précise le ministère de la Défense, ajoutant que l'évacuation des étrangers qui en font la demande se poursuit « en étroite coopération avec les forces armées belges ». L'ambassadeur de Belgique à Kigali, Johan Swinnen, a été rapatrié d'urgence mardi, parce qu'il était « visé par les troupes rwandaises ».